

女川町ふるさと応援寄附金応援メッセージ

皆様からお寄せいただいた応援メッセージの一部をご紹介します。
(H31年4月からR2年3月分まで)

町の皆さんの元気を応援します。さらに住みやすい街になり、外からも多くの人が集まる街づくりに使ってください。
震災直後お会いした知人のお子さんがもう大学生です。これからも女川育ちのお子さんが希望をもって成長されることを祈っています。
(神奈川県 安藤様)

学生時代以降幾度となく訪れました。一日も早く復興することを心より願っております。微力ですが一助となれば幸いです。
(東京都 立川様)

東日本大震災後に仕事で何度か訪問させていただき、いい街だと思いました。少しでもお役立ちできればと思い今回初めてこの制度を利用させていただきます。また機会があれば訪問させていただきたいと思います。
(匿名)

着実に復興事業が進んでいるようで、女川の出身者として応援しております。一層の復興をお祈り致します。
(匿名)

4月に女川町を初めて訪問しました。駅近くのお店の女性の元気な姿が印象的です。復興を、わずかではありますが応援できれば。頑張ってください。
(神奈川県 宮崎様)

女川町を訪ねるたびに感じる事、それは女川町に住む方々や働く方々の暖かさです。町の施設や店舗などの新たな建設が進んでいる様子がメディアで広く伝えられていますが、女川の素晴らしさは、様々な場面で活躍する方々の並外れたパワーと心の暖かさだと感じています。
(宮城県仙台市 樋口様)

駅前商店街と市場の再開おめでとうございます。
町民全員で復興に向け頑張っている姿を見て刺激を受けました。
私も気持ちばかりですが復興支援します。

(匿名)

活気のある町になるよう、また多くの人を訪れる魅力のある町になるよう、復興を応援しています。

(埼玉県 金井様)

私は女川出身です。女川に育ててもらったせめてもの恩返しと思い、毎年ふるさと納税を続けています。私の記憶に残っている故郷の面影はだいぶなくなってしまいましたが、駅前が小綺麗になり、足を運んでくれる人も増え、以前より活気づいたように思います。食べ物がおいしいって良いことですね。女川のお土産物を食べに帰るのを楽しみにしています。

(神奈川県 木村様)

先日女川町に行った際、本当にいいところだと思いました。町も、人も、食べ物も最高でした。ありがとうございました。名前しか知らなかった町に色がついて奥行きができました。大好きです、女川。

(匿名)

女川町の皆様へ。少しずつでも町が活気のある暮らしを取り戻していけますよう、お祈りしています。

(匿名)

震災復興のトッランナー「女川」が、世の中に魅力を発信して活気に溢れるように、ご支援申し上げたいと思います。

(宮城県 若林様)

9月に女川町を訪問させていただきました。

まだまだ復興には時間はかかると思いますが、皆様の頑張っておられる姿に勇気をいただきました。がんばって下さいね。

(広島県 佐藤様)

2007年仕事で訪れました。(当時、広島県呉の海自輸送艦乗組)
行った駅の風呂、寿司屋さん、飲み屋さん、震災で全部流れてしまいました。
今年3月定年を機にまた訪れましたが、改めて被害の凄さを実感しました。
微ながら復興支援の応援させてもらいたいです。(山口県 村上様)

震災直後の6月から2年間、大変お世話になりました。また、日々、発電所と所員が
お世話になり有り難うございます。一日も早く、動かしてお役に立てるようにしたい
と思っています。今後ともよろしくお願いします。(匿名)

須田町長先頭に災害復興が進んでいる様子に喜んでいます。
三度目の寄附とさせていただきます。頑張ってください。(東京都 江原様)

建設復興工事の親展だけでなく、テレビをはじめ各種マスコミで紹介される色々な文
化的行事の種類が増え女川の皆様の復興への努力が強く感じられ嬉しく思っていま
す。これからも引き続き支援を続けていきます。(匿名)

何度かお邪魔させていただいてます。遠いところから応援しています。子どもたち、若
い家族にとって住みやすく、魅力的なところでありますように。(匿名)

震災後に二度訪問させていただきました。津波の被害から力強く復興されている街の姿
にいつも勇気をもらいます。(神奈川県 武井様)

震災後、旅行で二度お邪魔しました。その時見た、穏やかな海からは想像できない街
の様子、、、皆さんが安全に安心して暮らせる街へとさらに発展することを応援して僅
かですが寄付させていただきます。(大阪府 河田様)

仕事でかかわるのはあと少しの時間となりそうです。
復興は来年度で一区切りとなりますが、その後、さらに良い町になることを願います。
(匿名)

今年も寄付をすることができました。引き続き図書館の拡充にお役立てください。
年に幾度か訪れるたびに、図書館が立派になっていくのを拝見するのは無上の喜びです。
(埼玉県 齋藤様)

今年の春は3年ぶりに訪問することができました。初めて家族を連れて行きましたのでまるで里帰り。駅前に施設やお店が集まっていて子連れでも楽しめました。
また、別の季節に訪れたいと思います。
(匿名)

女川町の前進のために応援したいと思います。
一日でも早い被災地の復興と、皆様の健康と安全を願っております。
(東京都 久保様)

GLIDE さんのような魅力的な会社が根付くような魅力的な町になってください。
これからの議論でしょうが原発の再稼働要件が確認できたとのニュースを見ました。
できれば原発に頼らない町になって戴きたいと思っています。
(神奈川県 加藤 様)

昨年2回帰郷しましたが、行く度が変わる女川の町並、観光に頑張ってください。
住民がどんどん増えますことを祈っております。
(匿名)

- ・子供達の幸福を願っております
- ・女川のみなさんが笑顔で過ごせますように
- ・仕事の都合で離れましたが、改めて復興・発展を祈念しています
- ・まだまだ大変だと思いますが、応援しています
- ・知恵と活力の女川を応援しています
- ・震災復興の一助になることを願い、ふるさと納税いたします
- ・女川町の復興がますます進みますことをお祈り申し上げます
- ・震災から9年になろうとしている。豊かな海産物の港町を目指して頑張ってください
- ・人口減少等厳しい状況にあると思いますが、街の発展を祈念しています
- ・**NEW ONAGAWA** 逞しく、明るく、楽しく、笑顔の町へ一層の飛躍を！
- ・皆様の健康が守られ、力が与えられますようにお祈り申し上げます
- ・健康で活力ある街づくりをお願いします
- ・安心して子供を育てられる地域を目指してください
- ・大切な思い出のあるまちです。頑張ってください
- ・復興が進む様子を届くレターで拝見しています。これからも応援します
- ・明るく楽しい街 優しさが変わらない故郷 微力ながらいつも気にかけて応援しています
- ・女川の風景が大好きです。応援しています
- ・地域復興の一助となれば。応援しています
- ・第二の故郷 女川 がんばれ
- ・復興のためこれからも応援していきたいと思います。